

**Acta N°18**  
**Comité Paritario de Higiene y Seguridad**  
**Facultad de Ciencias Sociales**

**Santiago, 04 de Mayo de 2010**

*Comienza la reunión a las 9:15 hrs.*

**Asistentes**

Aldo Barbagelata, Presidente (s) CPHS  
Araceli Navarrete, Secretaria CPHS  
Loreto Manríquez, representante ACHS  
Patricia Meneses, representante Facso  
René Vergara, representante personal de colaboración  
Bárbara Silva, representante de la Dirección de RRHH, Universidad de Chile  
Paolo Campos, representante personal de colaboración  
José Donoso, representante personal de colaboración  
Solange Reyes, representante personal de colaboración  
Héctor Díaz, experto en Prevención de Riesgos, asesor CPHS Facso  
Prof. Rodrigo Cornejo, representante académico  
Orlando Muñoz, representante personal de colaboración  
Prof. Roberto Izaurieta, representante académico  
Estudiante investigador

**1.-Lectura del acta anterior**

Se da por aprobada el acta n°17.

**2.-Avances de la investigación, Prof. Cornejo**

Avances, el próximo comité sería la entrega de resultados finales. En esa oportunidad hay que cancelar el trabajo. El Prof. Cornejo explica los objetivos de la investigación con funcionarios. Estos factores pueden afectar más que lo físico, algunas personas están más vulnerables a factores psicosociales. Estos estudios se realizan en Europa y recién este año se trabajara con un instrumento hecho en Chile.

En la pagina tres del avance se encuentra el resumen, este estudio es muy actual, estos comenzaron en la época de los 80, ya se han actualizado.

La idea del equipo es que este estudio sea el primero que se centre en las necesidades y factores que están insertos en la dinámica laboral. Cuando el estudio este completo sería bueno presentarlo en el Consejo de Facultad para que los directores estén al tanto ya que son ellos los que toman las decisiones.

El profesor Cornejo, explica datos que están en el informe de avance del estudio. También explica que se reunirán con un experto del ISP que viene hoy.

Loreto Manríquez ofrece la posibilidad de contactarlos con la directora del CIEL, que es la institución de capacitación de apoyo psicológico de la ACHS.

## **2.- Presentación del experto en prevención de riesgos, Sr. Héctor Díaz**

Los planos de facultad están siendo actualizados. Hay una gran cantidad de cosas que hacer, señalar las vías de escape, en base a las puertas clausuradas. Después ubicar los extintores, red húmeda, determinar lo que hay y lo que debería haber para cumplir con la normativa.

También se está haciendo un diagnóstico de lo que hay que comprar para tener un buen plan de emergencia. El 31 de mayo debe enviarse a Prorectoría y a RRHH el plan de emergencia. Se debe capacitar a la gente que va a ser líder.

Se encuentra en periodo de actualizar los planos y hacer el catastro de las necesidades. Cuando se pinte nuevamente hay que colocar la señalética correspondiente.

Sería bueno que se junte una subcomisión para revisar los avances del plan, el martes 18 de mayo a las 10:00 hrs se acuerda una reunión para presentar el borrador del plan.

Solicitar señalética con anterioridad

## **3.- Resumen de avances en reparaciones post-terremotos, Sr. Aldo Barbagelata**

Este es último periodo de reparaciones en la facultad, el 26 de Abril se comenzó a reparar el Depto. de psicología, el lunes comienza sociología dos semanas y luego se continúa con zócalo, Pasa, etc.

Se han cambiado luminarias en las salas de clases.

Este viernes comienzan los trabajos desde la Unidad de Bienestar, Contabilidad, y Oficina de Personal, duraran dos semanas, en sala 3 estará Personal y Dirección Económica. Bienestar estará en la sala de estudios de Isla de Pascua.

A fines de Junio debería trabajarse en Caps, y todo lo relacionado con subterráneo.

Por fuera también se está reparando en donde se unen las estructuras.

Loreto Manríquez plantea hay un producto que es antideslizante, que no son huinchas, Héctor se encargara de averiguar para poner en la entrada de la Facso.

Bárbara Silva, representante de RRHH felicita al comité por el avance, en relación al compromiso de trabajo y también el aporte económico todo lo demás.

Cierre reunión 10:18 hrs.



ALDO BARBAGELATA C.  
PRESIDENTE (S) CPHS FACSO



ARACELI NAVARRETE F.  
SECRETARIA CPHS FACSO